

Unos 640 jugadores llegan a Elda para participar en el 14º Torneo Internacional de Balonmano

01/07/2015



Elda acogerá a jugadores nacionales e internacionales en este torneo | Jesús Cruces

La Asociación de Amigos del Balonmano inaugurará mañana la 14ª edición del Torneo Internacional de Balonmano Ciudad de Elda, evento que organiza junto al Ayuntamiento de Elda y que hasta el próximo 5 de julio contará con la presencia de 640 jugadores de entre 11 y 18 años procedentes de 43 equipos de toda España y dos de Rusia.

El torneo se celebrará del 2 al 5 de julio y participarán equipos de Moscú, Orense, Ciudad Real o Valencia, entre otros, en las categorías Infantil, Cadete, tanto masculinos como femeninos y, además, Juvenil masculino, Senior masculino y Juvenil Senior femenino. Se calcula que se

jugarán 118 partidos en los próximos cuatro días.

Gómez ha afirmado que "este torneo es muy importante para una ciudad como Elda que tiene una larga tradición de balonmano tanto masculino como femenino", y ha añadido que para el equipo de gobierno "la promoción del deporte en los niños y adolescentes es uno de los objetivos principales".

Esta competición de balonmano se disputará en la Pista Azul, en el Pabellón de madera y el Polideportivo Ciudad de Elda-Florentino Ibáñez.

El presidente de la Asociación, Julián Maestre, ha

lamentado que el equipo del Centro Excursionista Eldense no haya querido participar, aunque cabe destacar que algunos de sus jugadores sí lo harán, puesto que han creado un equipo especialmente para esta competición.